



Paskibra adalah Ujung Tombak Peringatan HUT RI Ke-73 di SMKN 12 Malang

Jumat, 17 Agustus 2018. SMKN 12 Malang kembali menggelar Upacara Peringatan HUT RI. Upacara kali ini digelar di Lapangan Sepak Bola Balearjosari.

Sebagaimana kita ketahui bersama, yang menjadi ujung tombak Upacara Peringatan HUT RI dari tahun ke tahun adalah paskibra. Mengapa paskibra? Karena memontum penaikan bendera adalah acara yang sangat fenomenal dan kental dengan nuansa sejarah perjuangan bangsa kita.

Paskibra singkatan dari pasukan pengibar bendera pusaka dengan tugas utamanya mengibarkan duplikat bendera pusaka dalam peringatan proklamasi kemerdekaan Indonesia.

Paskibra bagi SMKN 12 MALANG menjadi sebuah aset berharga guna memberikan manfaat serta penanaman nilai-nilai kedisiplinan kepada siswa-siswinya.

Pemilihan anggota paskibra SMKN 12 Malang dilakukan melalui perekrutan.

Tujuan dari paskibra sendiri adalah membangun etika kebersamaan, kekompakan, dan kerja sama.

Dalam mempersiapkan sebuah acara penaikan bendera dibutuhkan mental dan fisik dari semua petugas. Tak butuh waktu yang cukup lama untuk berlatih, hanya 2 minggu .

Berlatih selama 2 minggu sudah membuahkan hasil yang cukup maksimal. Setiap berlatih bisa menghabiskan 4-5 jam per hari di lapangan indor/outdor.

Kendala saat berlatih yaitu banyak anggota yang tidak mengikuti latihan dan juga banyak anggota yang sakit.

Saat melatih anggota baru tidaklah mudah karena mereka belum bisa menyesuaikan dan hasilnya kurang maksimal.

Tim paskibra yang bertugas dalam upacara memperingati HUT RI Ke-73 ini kurang lebih 65 orang. Pemimpin upacara dipercayakan kepada Afriani Putri Lestari siswa kelas XII RPL2, sedangkan pemimpin pasukan pengibar bendera bernama Mikail kelas XI TKJ1. Sementara pengibar Sang Merah Putih dipercayakan kepada Aura Kelas X AK1, Tio Panca Kelas X TKR3, dan Andika Kelas X RPL2.

Menurut Afriani Putri Lestari sang pemimpin upacara untuk pelaksanaan HUT RI Ke-73 ini, syukur bisa berjalan tanpa hambatan. Adapun kekhawatiran yang sempat dirasakannya saat pengibaran adalah takut bendera terbalik. Namun alhamdulillah, hal tersebut tidak terjadi.

Alhasil acara memperingati HUT RI Ke-73, di SMKN 12 Malang, 17 Agustus 2018 berjalan dengan lancar dan semua petugas merasakan terharu dan bahagia.

Bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai jasa para pahlawannya!

Bravo, Paskibra SMKN 12 Malang!

By: Rifinatimjurnalustiksmecatwolasma